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Гоша: Добрый день, Сваруу! Давай сегодня поговорим немного больше о 5D мире, о том, чем он 

отличается от нашего, и как стать 5D человеком, оставаясь в 3D. Мы также поговорим о важных 

установках и действиях, которые могут помочь нам прорваться сквозь Матрицу 3D и войти в 

сознание 5D. Для начала, не могла бы ты описать, на что это похоже, быть в 5D, как будет 

выглядеть и как будет ощущаться Земля? 

 

Свáруу: Добрый день, Гоша! Я счастлива снова быть здесь. Вкратце, 5D Земля будет включать в 

себя то, что и другие миры здесь. Космопорты, взаимодействие с другими звездными видами, и что 

более важно: свободное голографическое общество со всеми его преимуществами, такими как 

подлинное знание, и неограниченные ресурсы. Кроме того, исчезнет очень глубоко укоренившаяся 

вера в недостаток и нехватку, которая приносит так много проблем на Земле сейчас. 

Гоша: На что похоже 5D восприятие, в терминах 5 чувств? Осязание, слух и т.д.? По сравнению с 

3D? 

 

Свáруу: По сравнению с 3D чувствами, здесь у тебя гораздо больше цветов и восприятия цветов. 

Они меняются, то есть что-то зеленое в 3D может казаться другим цветом в 5D, потому что 

химические компоненты и твое восприятие спектра излучения света, отражающегося от объекта, 

отличаются. Кроме того, твои другие чувства обострены, все. Ты лучше видишь в темноте и 

слышишь то, чего не можешь услышать в 3D. И все твоя осознанность обостряется. 

Гоша: Но на ощупь вещи ощущаются одинаково? 

 

Свáруу: Да, практически также, но твои пальцы намного чувствительнее. Например, ты можешь 

почувствовать на листе, где есть печать, а где нет. На Земле это называется «гипердактилия». Твоя 

осознанность возрастает! Не говоря уже о других вещах, таких как телепатия и другие 

экстрасенсорные способности, которые здесь – норма. 

Гоша: Хорошо. А природа ощущается так же? Или более живой? Например, деревья и все живые 

существа. Можешь ли ты воспринимать их сущность? 

Свáруу: Да. Например, деревья, ты ощущаешь их присутствие как большую любовь, как дарящую 

жизнь свежесть, ты действительно хочешь быть рядом с ними. Ты чувствуешь их позитивную 

энергию, дающую жизнь. Эмпатия также очень ярко выражена, ты чувствуешь и понимаешь всех 

существ, даже насекомых, как других личностей. 

Гоша: Это здорово! Находясь в 5D, можешь ли ты воспринимать вещи из 3D? Или это невозможно 

или трудно для тебя оттуда? 

 

Свáруу: Да, поскольку 5D включает в себя 3D. Я могу воспринимать 3D, это потому что я могу 

понимать 3D концепции, но обычный 3D человек не может понять мои 5D концепции. У вас нет 

некоторых ответов в вашей реальности. Однако это не делает вас неполноценными, вы просто 

ищете ответы 5D-природы 3D-способом. Примером тому служат многие уфологи. Даже после многих 
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лет, десятилетий изучения темы НЛО, они не увидели духовного, трансцендентального аспекта 

феномена НЛО. Вы не можете искать 3D ответы на 5D вопросы. Хотя есть много хороших 

исследователей. Например, Мэри Родвелл, Рауни-Леена Лууканен-Кильде, Долорес Кэннон – все 

они очень хорошие исследователи 5D НЛО. 

Гоша: Хорошо. А кто решил, что нам пора вернуться в 5D, и почему именно сейчас? Почему не на 

200 лет раньше или в будущем через 200 лет? 

 

Свáруу: Наверное, так решил источник. Все на Земле в конце концов вернутся в 5D. Во всем 

квадранте Галактики растет частота. Из центра Галактики исходят позитронные волны, которые 

увеличивают частоту с каждым импульсом. Федерация также решила, что с 3D беспорядком пора 

заканчивать, потому что люди нашли выход из пояса Ван Аллена. Рептилоиды и их приспешники 

также нашли атомную энергию, которая прорывается через несколько измерений, поэтому мы 

должны были остановить их! И довольно уже страданий там. 

Гоша: Люди нашли выход? То есть, с помощью рептилий? 

Свáруу: Они накопили достаточно технологий, чтобы найти выход: используя частотную модуляцию 

на своих кораблях. Они смогли выходить с 1950-х годов с помощью СКП (секретной космической 

программы). Используя обратную инженерию Розуэллского корабля и некоторых других до этого! 

 

Гоша: Хорошо, но с помощью рептилий, да? 

Свáруу: Не с помощью рептилий, они все сами рептилии. Многие люди – это рептилии в 

гуманоидной форме, а другие люди – их приспешники. Но все это для рептилоидов. Для 

рептилоидов и людей, работающих на них, я должна была сказать. Приспешники – это те настоящие 

люди, которые работают на рептилоидов, в основном не зная об этом. Пример: Военные или 

работники НАСА/ JPL (NASA Jet Propulsion Laboratory – Лаборатория реактивных двигателей НАСА) 

и ученые. 

Гоша: Понятно. А когда мы наконец вернемся в 5D, что будет со всеми этими нереальными людьми 

без души? 

Свáруу: Они перестанут существовать, или окажутся в другой временной линии, поскольку все 

существует одновременно. 

Гоша: Они перестанут существовать. То есть просто умрут? 

Свáруу: Некоторые умрут, да, но скорее перестанут существовать, потому что они окажутся в 

другой временной линии, так что они больше не будут восприниматься из временной линии Земли 

5D. 

Гоша: Хорошо. Вчера ты упомянула, что нам нужно быть 5D сознанием, чтобы вознестись, чтобы 

проявить это. Что значит быть 5D человеком в 3D мире? 

 

Свáруу: 5D – это состояние разума, состояние сознания. Больше, чем материальное место. Все 

есть сознание в любом случае. Материальные аспекты каждой плотности являются лишь 

субпродуктом сознания. Вы должны перестать думать, что ваше воображение – это фантазия. 

Воображение – это фундамент для нового творения, все начинается как идея. Вы должны жить так, 

как если бы вы были существами 5D, а это значит следовать своему истинному велению сердца. 

Даже если мир вокруг вас не «позволяет» вам, вы должны быть такими внутри. Вы должны 

осознавать свою частоту или вибрацию. Если что-то заставляет вас чувствовать себя счастливыми, 
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значит, вы на правильном пути, если нет – то нет. Это так просто. Вы должны постоянно осознавать 

свою частоту и учиться управлять ею. 

Гоша: Как контролировать частоту? 

 

Свáруу: Вы должны знать, что Матрица создана для того, чтобы вызывать в вас реакцию, здесь 

важно то, как вы управляете своими реакциями. Какое отношение вы можетеиметь к ним. Вы 

должны осознавать свои эмоции и то, что их вызывает. Поймите, что заставляет вас чувствовать 

себя плохо, и осознайте, что вы контролируете ситуацию. Если вы чувствуете себя плохо или у вас 

плохое настроение, научитесь принимать это и перерабатывать. Потому что вы не можете 

сопротивляться этому, иначе вы заставите это чувство сохраняться. Вы должны уважать все живое, 

даже растения и насекомых. Они тоже личности. Вы должны научиться выходить за пределы 

дуальности, не судить других и другие вещи. В то же время поймите, что пока вы воплощены, вы 

находитесь в дуальности, и суждение неизбежно. Управляйте этой дуальностью и превратите ее в 

единое целое. Вы должны проделать внутреннюю работу и простить других, не держите 

бесполезных обид. Особенно в отношении себя. Вы должны жить в настоящем времени, поскольку 

настоящее время – это все, что есть. 

Гоша: Ты сказала: «Вы должны знать, что Матрица создана для того, чтобы вызывать в вас 

реакцию». Как она заставляет тебя реагировать? 

Свáруу: Матрица будет читать тебя и твои внутренние желания, чувства и эмоции, и будет посылать 

тебе события, которые настроены на твою собственную частоту, чтобы вызвать в тебе 

эмоциональную реакцию, чтобы постоянно проверять тебя. Она создана для этого. Ситуация, 

конфликт, даже бездомная собака на улице, которой ты хотела бы помочь, но знаешь, что не 

можешь! Или что-то, что ты смотришь по телевизору. Ты ничего не можешь с этим поделать. Или 

несносный человек, который чуть ли не пытается испортить тебе день, навязывая свое 

предложение. 

Гоша: Как тебе удается не осуждать, когда ты постоянно сражаешься с рептилоидами? Как ты 

применяешь не осуждение в этом случае? 

 

Свáруу: Рептилоиды: с одной стороны, ты не судишь, поскольку знаешь, что все это игра. С другой 

стороны, ты знаешь, что с точки зрения твоего аватара, твоего места и твоей стороны в 

спроектированном тобой добре и зле, в которое ты погружена... ты судишь. Ты должна понять, что 

это не зависит от тебя, и ты должна отпустить все это. И в то же время ты должна продолжать 

борьбу! Прими шизофрению этой ситуации и сделай ее целым, частью бытия или существования. 

Освободи себя от необходимости критиковать себя за то, что ты сделала или не сделала, поскольку 

тогда ты действовала в своих интересах, опираясь на лучшую информацию, которая была у тебя 

под рукой. Нет смысла корить себя за то, что ты сделала или не сделала, сейчас у тебя гораздо 

более расширенное осознание! 

Гоша: Вы все видите это таким образом? Судить и не судить одновременно? Это тоже часть 5D 

личности? 

Свáруу: Это часть, но это то, что 3D человек должен понять, чтобы стать 5D человеком. Здесь это 

просто вторая натура. 

Гоша: Хорошо, давай снова сделаем паузу на секунду. Ты сказала: «Матрица будет читать тебя и 

твои внутренние желания, чувства и эмоции, и будет посылать тебе события, которые настроены на 

твою собственную частоту, чтобы вызвать в тебе эмоциональную реакцию, чтобы постоянно 

проверять тебя. Она создана для того, чтобы делать это постоянно». 
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Давай уточним. Какая Матрица? Оригинальная Матрица или 3D Матрица? 

 

Свáруу: И та, и другая, но в 3D-матрице это более очевидно. В оригинальной, поскольку ты лучше 

осознаешь, что происходит и как все это работает, ты не получаешь удары, как во взломанной 3D 

матрице, которая имеет тенденцию давить на людей, поскольку они находятся в менталитете 

жертвы и не знают, как управлять Матрицей. Закон Притяжения здесь сильнее, чем там, из-за 

плотности (5D), поэтому здесь все проявляется быстрее. 

Таким образом, это можно рассматривать и так: жизнь в 3D – это тренировка для душ, чтобы они 

могли управлять тем, чего хотят. Потому что если они неопытны и хотят слона... Только вообрази, 

какой беспорядок будет на их ковре. Я серьезно! Они должны пройти через процесс обучения. 

Гоша: Понимаю! Ты также сказала: «она будет читать твои желания и посылать тебе события, чтобы 

проверить тебя». 

То есть, если мы хотим чего-то позитивного, она пошлет нам что-то негативное, чтобы проверить 

нас? Конечно, упрощая? 

Свáруу: Нет, если ты хочешь позитивных вещей и достаточно сосредоточена, ты получишь свои 

позитивные вещи. Но в процессе, когда ты погружаешься в суп из частот и кажущихся случайными 

событий, твое бессознательное программирование будет навлекать на тебя негативные события, 

если ты не будешь постоянно проверять свою частоту. Это тяжелая работа, но другого пути нет. На 

чем бы ты ни сосредоточилась, ты это получишь. На чем ты сосредоточишься – на добре или зле, 

это зависит от тебя, для Матрицы это все одно и то же. 

Гоша: Но ты сказала, что она будет делать это, чтобы проверить тебя. Значит, она будет делать 

что-то противоположное тому, что ты хочешь. Почему? Например, она покажет тебе грустную собаку 

на улице. Для проверки чего? ты сказала, чтобы проверить твою эмоциональную реакцию... но 

почему? 

 

Свáруу: Это верно. Но давай посмотрим на это с другой стороны. Скорее, твое подсознание и весь 

багаж, который ты тащишь с собой, и есть то, что испытывает тебя. Например, в испытании себя. Ты 

хочешь, чтобы на улице не страдали собаки, поэтому на том или ином уровне ты фокусируешься на 

этом, даже если думаешь, что не хочешь этого. Матрице все равно, хочешь ты этого или нет, она 

только чувствует, что ты сосредоточила свое внимание на «этом», что бы это ни было, и поэтому... 

бездомная собака «проявляется» в твоем дне. 

Гоша: И в 5D это работает так же? 

Свáруу: Это работает и в 5D, но здесь мы гораздо более согласованы с источником, поэтому мы не 

так часто проявляем эти негативные вещи для себя. Кроме того, ты должна понимать, что даже если 

две вещи противоречат друг другу и парадоксальны, это не значит, что одна из них ложна. Думая в 

5D, ты можешь понять, что вещи могут быть истинными, даже если они прямо противоречат друг 

другу. Это просто способность воспринимать больше вещей одновременно! Это просто больше 

осознанности, больше восприятия! 

На Земле ты находишься лишь в небольшом путешествии, целое воплощение и в то же время лишь 

миг с другой точки зрения, также как и ты сама. 

Гоша: Очень хорошо сказано. 
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Свáруу: Будь уверена, это именно так. Материализм просто не имеет никакой силы. Материя – это 

следствие намерения сознания. А не сознание как побочный продукт материи /химических реакций в 

мозге. На Земле говорят или принимают, что материя каким-то образом порождает сознание как 

взаимодействие в мозге, среди нейронов, химических веществ и электрических импульсов. И что ты 

являешься только этим. 

Сознание как результат материи. Выключи тело, и сознания не будет. Здесь, в 5D, мы понимаем все 

наоборот. Здесь мы не признаем материю как таковую. Это лишь проекция сознания. Здесь мы 

понимаем, что мы – это разум, а материя – это только твой разум, который придумывает вещи. 

Проявляя вещи и опыт. 

 

Гоша: Ложки нет :) 

Свáруу: Совершенно верно! Ложка находится в твоей голове! Но даже и не там потому, что головы 

нет. Есть только идея. Там ничего нет, только сознание. Ты вечна. И всегда была. А все остальные 

люди – лишь точки внимания тебя самой. Ничто не является действительно реальным, реальна 

только ты. 

Гоша: Так какой частью меня являешься ты? 

Свáруу: Очень близкой ко мне. Я знаю это, потому что иначе мы бы даже не разговаривали. Это 

частотное совпадение. Даже если ты решишь пойти и думать обо мне, что бы ты ни хотела думать 

обо мне, произошло совпадение, из-за чего мы и пересеклись. Таким образом, ты гораздо ближе ко 

мне, а я к тебе, чем другие люди, которые делают то, что они делают сейчас. Это может показаться 

приятными словами, и не более того. Но здесь, отсюда они являются эмпирическими фактами. Наша 

наука отличается, она принимает эти вещи, потому что они поддаются измерению, в отличие от того 

как это понимают на Земле. 

И такие вещи, как «мы все едины»,  это не только иллюзии Новой Эры. Мы действительно 

переживаем опыт бытия другими людьми, понимаем динамику воплощения и реинкарнации, так что 

это больше не вызывает сомнений. Мы берем это за основу для дальнейшего глубокого 

исследования. 

Гоша: Иногда я пытаюсь посмотреть на себя и на людей в целом с другой перспективы. У нас такая 

короткая жизнь, бесконечные отвлекающие факторы и очень мало осознания нашего положения 

здесь, внизу. У нас очень мало поддержки, и нам нужно преодолеть всю эту плотность за такое 

ничтожно малое время. Издалека это должно выглядеть как цирк. 

Свáруу: Проблема в том, что с людьми пытаются шутить. Другой интеллектуально превосходящий 

вид морочит вам голову. Это должно прекратиться. Это несправедливо. Поэтому разоблачение лжи 

имеет первостепенное значение для людей, чтобы они смогли увидеть, что на самом деле не так, и 

истинную причину их состояния. 

Гоша: Я бы сказала, что они даже не интеллектуально выше... просто обманывают нас! 

Свáруу: Они выше с одной точки зрения, и они подавляют ваш интеллект, используя множество 

вещей, контроль разума, электромагнитное погружение. Когда вы освободитесь, вы превзойдете их, 

потому что у них практически нет связи с источником, они не могут создавать вещи и концепции, 

идеи, как это могут делать люди. Но вы должны признать тот факт, что очень умный вид 

вмешивается в ваше восприятие, контролируя вас 24 часа в сутки 7 дней в неделю. 
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Они настолько умны, что недавно им даже удалось проникнуть на этот корабль, в эти самые 

коридоры, по которым я здесь хожу. Но они не так изобретательны и находчивы, как люди. Многие 

здесь говорили, что больше всего их поражает человеческая способность создавать так много, не 

имея почти ничего. И они дрожат, они боятся, что люди могут понять, что происходит на самом деле, 

и выбраться наружу! 

Гоша: Хорошо, расскажи нам, пожалуйста, подробнее о том, как именно мы можем выбраться. 

 

Свáруу: Единственный выход из Матрицы – это знание. Буквально, даже в эзотерических значениях 

иллюминатов, как клетчатый пол, черные и белые квадраты. Черные означают невежество, 

неясность, белые – знание, ведущее к свету. «Иллюминаты» происходит от этого. 

Гоша: расскажи мне об этом подробнее: как именно мы можем перепрограммировать Матрицу 

отсюда, внести свой вклад в перепрограммирование и освободить себя в 5D сознание. Каким 

ментальным установкам и практическим действиям мы должны следовать? 

Свáруу: Во-первых, люди должны понять, что с этим миром происходит что-то неладное. Они 

должны понять, что вы находитесь в Матрице, понять это. Поэтому смотреть что-либо официальное, 

телевизионные новостные СМИ и черпать информацию только там – это вредно для вашего 

понимания. СМИ программируют вас на то, что вы должны воспринимать как реальное, а что – как 

нереальное. Поскольку у людей нет другого выбора, нет другой точки зрения, они принимают это как 

Евангелие. Восприятие – это все. Но если вы направляете это восприятие с помощью 

программирования, программирования разума, то вы заставите людей проявлять ту реальность, 

которую хотят видеть Контролеры. 

Гоша: Однако, как кто-то хорошо спросил на моем канале. До телевидения, в средневековые 

времена и т.д. тоже были войны. Люди не создавали их, будучи искусственно направляемыми СМИ 

и т.д. Значит, события происходили, независимо от того, знали о них люди и манипулировали ими 

или нет, не так ли? Как контролеры вели людей к проявлению реальности в те времена? 

Свáруу: Они заставляли людей думать, что они ограничены. Навязали им материализм уже с очень 

давних времен. Все, что отличалось от материализма, было сосредоточено и сдерживалось в 

религиях. Они снова их содержат и контролируют. Они заставляют людей видеть ложную 

реальность, которая была тщательно спланирована. Например, создание биологических существ. 

Они знают только о Дарвине или о сотворении мира Богом. Они понятия не имеют о существовании 

третьего варианта, но чтобы постичь этот третий вариант, они должны многое понять, прежде чем 

прийти к этому. Например, то что разум над материей, он первичен. 

Еще один момент, о котором мы всегда говорим: люди думают, что они жертвы внешних 

обстоятельств, которые не находятся под их контролем, поэтому Матрица дает им именно это – 

иллюзию жертвы. В Матрице они погружаются в материализм. Эта наука сейчас считается религией. 

Она догматична и не следует своим собственным правилам. Сумма частей не составляет целого. 

Это главная проблема для понимания Матрицы. Она удерживает их в этом мышлении. 

Органы лягушки не делают ее лягушкой, так как она уже мертва к тому времени. Поэтому, 

препарируя ее, вы не узнаете, каково это – быть лягушкой и что значит быть лягушкой. Видя только 

материальную часть «лягушки». Они продолжают смотреть на очень маленькую часть реальности. 

Это часть Матрицы, и это проблема. 

Вся информация, которую они получают в своей жизни, поступает через их 5 ограниченных органов 

чувств. Этими органами чувств можно манипулировать, и они манипулируют. Но опять же, эти 5 
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органов чувств – это препарированная лягушка, и они не могут заставить вас увидеть всю «лягушку» 

целиком. 

Чтобы прорваться сквозь Матрицу, вы должны осознать, что находитесь в ловушке трехмерной 

Матрицы виртуальной реальности. Чтобы выбраться из нее, вы должны сделать это со стороны 

воплощения. Во время вашей жизни. Не в по ту сторону жизни. (Так как там есть ограждение, чтобы 

снова вернуть вас вниз со стиранием памяти). В нынешней жизни. Люди должны желать истины, 

даже если она идет вразрез со всеми их предыдущими программами. Они должны быть готовы 

отпустить все эти предыдущие программы. 

 

Гоша: Итак, представь, что теперь люди все это знают. И что теперь? На чем конкретно им следует 

сосредоточиться, какие практические действия предпринять, чтобы прорваться сквозь Матрицу? 

Свáруу: Они должны сосредоточиться на том, чего они хотят. Используя закон притяжения. Но все 

они должны изучить, как он работает, потому что он также может стать ловушкой. Они не должны 

идти на то, что им диктует Матрица. Если это не подвергает их какому-либо риску. Чувства 

проявятся быстрее, и поэтому они должны передавать благотворные чувства. Для этого они должны 

понять, что цель их жизни – быть счастливыми. 

Гоша: Люди в конфликтных странах спрашивают меня, как сосредоточиться на 

перепрограммировании Матрицы, почувствовать себя счастливым, видя вокруг столько ограничений 

и несчастья? 

Свáруу: Это и есть ловушка, о которой я говорила. Закон притяжения может быть ловушкой! Потому 

что если вы видите только проблемы и страдания, это то, что вы будете проявлять больше! Все есть 

частота, а частота – это не только вещи, но и события. 

Поэтому, если вы не осознаете, что что-то привлекло вас, это может быть или потому, что вы 

соответствуете частоте этого события. Таким образом, вы должны постоянно находиться на высокой 

частоте. А высокая частота известна по тому, как вы себя чувствуете. И если вы все еще проявляете 

события более низкой частоты, это происходит из-за очень сложной сети. Вы все еще тащите за 

собой старые вещи, связанные с проявлением. 

Вы должны выйти из всех религий, из всех систем верований. Это все ложь! Даже если в них есть 

какая-то правда, она вырвана из контекста и использована для поддержки системы. Повышение 

вашей частоты имеет огромное значение. Вы должны отменить все контракты души. Прошлые, 

настоящие и будущие. Это необходимо для того, чтобы освободиться от всех кармических и 

греховных программ. Это сама по себе огромная тема. Вы должны понять, что такое Эго, и оно 

должно быть усмирено. Превратить Эго в самого себя. Эго – это результат разрушения самого себя. 

Вернитесь к себе, к своему я. 

Гоша: Как отменить контракт души? 

Свáруу: Пример отзыва контракта души: напишите письмо своим почерком о том, что у вас больше 

нет никакого контракта с церковью, что ваше крещение отменено, и все другие связи с церковью не 

действуют! И это потому, что она была навязана вам с помощью уловок и лжи, затем возьмите 

письмо и положите его на алтарь церкви или собора, а если это невозможно, то в корзину для 

пожертвований этой церкви. Не пишите свое имя, так как это не нужно и может вызвать 3D 

проблемы. Ваша личность – это ваш почерк! 

Гоша: Отлично, спасибо! Какое-нибудь последнее послание, которое ты хотела бы дать нам здесь, 

на Земле, чтобы мы все больше и больше вливались в 5D Сознание? 
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Свáруу: Преодолейте все идеи, которые ограничивают вас. Причина, по которой вы думаете, что 

стол, например, твердый, и вы не можете провести через него руку, не в том, что там есть «твердая 

материя». Это просто энергетическая частота голограммы – стола отталкивает энергетическую 

частоту вашей голограммы-руки, как два магнита отталкиваются друг от друга при определенной 

полярности. Это создает сопротивление. Но его можно преодолеть с помощью разума. 

Другой пример ограничивающей идеи – это то, что вы являетесь рабом своих генов. Сознание – это 

то, что включает или выключает гены. Я могу предоставить точный механизм этого. Во что вы 

искренне верите, то и получаете. Так, если вы верите, что телепатия не работает в вас или для вас, 

то она и не будет работать. Если кто-то думает, что он или она заболеет раком, потому что «это 

передается по наследству», то он /она, вероятно, заболеет. Не гены управляют сознанием, а 

сознание управляет генами. Это доказанная наука, и это уже происходит на Земле. 

В великих трудах доктора Брюса Липтона. То, что он говорит, является истиной. Поэтому люди 

должны следить за тем, во что они верят. Чтобы изменить расу, не обязательно изменять геном 

вида с помощью биолаборатории, как это утверждают последователи шумерских скрижалей. Все, 

что вам нужно, это контролировать сознание населения. Заставьте их верить в то, во что вы хотите, 

чтобы они верили! Почти ничто на Земле не является правдой. И это специально. 

Недавно один из директоров ЦРУ публично заявил, что их миссия будет завершена, когда ничего из 

того, что знает американская общественность, не будет реальностью: 

https://www.quora.com/Did-CIA-Director-William-Casey-really-say-Well-know-our-disinformation-program-

is-complete-when-everything-the-American-public-believes-is-false  

Другое послание для людей на Земле, чтобы открыть 5D разум? Я хочу, чтобы вы знали, что вы не 

являетесь физическими мешками с мясом. Что вы – волшебные и вечные существа. Создатели 

миров. Что смерти как таковой не существует, и что с точки зрения «я» умирать нечему, поскольку 

вы остаетесь самими собой на другой стороне. Что Матрица, в которой вы живете, ложна, что 

единственная угроза, которая действительно существует, это страх, который вам навязывают. Страх 

– ваш единственный враг! Что вы должны все забыть и всему научиться заново. 

 

Что вы не одиноки, что человечества здесь больше, намного больше. Братья и сестры, которые 

очень волнуются, видя, как вы страдаете от кошмарного сна. Сон, из которого вы можете выбраться. 

Что вы не бессильны, на самом деле вы единственные, кто обладает истинной властью. Вот почему 

они держат вас в невежестве и контролируют ваш разум, заставляя верить в ложную реальность, 

которая служит лишь немногим. Вы нужны им, потому что вы – истинные творцы. Вы – боги и богини 

в процессе создания. Вас держат там, чтобы генерировать реальность в интересах негативного 

вида, который не просто боится, а ужасается возможности вашего пробуждения, потому что тогда у 

них не будет никаких шансов! Что все это лишь игра, и это действительно игра. 

Когда вы попадете в высшие сферы, после того, как вы завершите свое пребывание там, вы увидите 

все с совершенно другой точки зрения, с другим набором приоритетов, интерпретаций и значений. 

Это просто опыт. Там нет ничего, кроме любви и всеобъемлемости, а разделение – это иллюзия. 

Нет времени и нет пространства /расстояния. Все это в вашем сознании! Вы  и есть это, и это 

неотъемлемая часть вас, и только вы решаете, что есть что. 

Я хочу, чтобы вы все знали, что вы можете быть могущественными, и вы можете изменять Матрицу 

в свою пользу, вы не жертвы, как бы трудно это ни было принять для большинства. Даже маленькие 

дети, страдающие в зоне боевых действий, не являются жертвами. То, что они не жертвы, не 

означает, что им не нужна помощь. Им действительно нужна помощь, чтобы перестать воплощать 

https://www.quora.com/Did-CIA-Director-William-Casey-really-say-Well-know-our-disinformation-program-is-complete-when-everything-the-American-public-believes-is-false
https://www.quora.com/Did-CIA-Director-William-Casey-really-say-Well-know-our-disinformation-program-is-complete-when-everything-the-American-public-believes-is-false
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все это в жизнь! Но все является результатом их мыслей. Даже абортированные дети являются 

таковыми (результатом их собственных мыслей). 

Реакцией людей, отвергающих это, является лишь менталитет жертвы, который, в свою очередь, 

принесет им еще больше опыта жертвы, так что они оказываются запертыми в порочном круге, 

который возникает, когда они находятся в нижней части вибрационно-частотного спектра. Вся эта 

беседа и подробности о нас и наших транспортных средствах интересны. 

Но суть заключается в следующем. Я, Мы, Тайгетанцы, как вид, я как я сама, в этих 

взаимодействиях с вами и с Робертом, мы ведем себя очень шумно. Я веду себя очень шумно. Как, 

возможно, ни один другой инопланетянин. Я беру разоблачение в свои руки, к лучшему или 

худшему. 

Гоша: Я рада, что ты это делаешь, Сваруу, и спасибо тебе! :) 

 

Свáруу: Не позволяйте никому и никогда отнимать у вас вашу личную силу. Вам не нужны никакие 

Вознесенные Мастера, Йоги, Святые или кто-то еще. Вы и есть вся божественность, в которой вы 

когда-либо нуждались. Ваш путь к духовности и обратно к Источнику – это вы сами. Только вы сами 

наказываете себя, и никто другой. Нет никаких высших сил, наказывающих вас. Это только вы сами. 

Вы всегда сами себе судья. Освободите свой разум, освободите себя, освободите свою душу. 

Чтобы выбраться из Матрицы, вам нужна достаточно высокая вибрация, чтобы быть в состоянии 

преодолеть отметку 51% на позитивной стороне Закона Притяжения. Работайте над собой, то, что 

вы видите и что вы воспринимаете – это ваша реальность, и ваша реальность – это все, что имеет 

для вас значение. Вы должны научиться уважать и любить себя. Вы должны вернуться к своему 

высшему «я». Вы – это ваше я, ваша истинная божественная, духовная вечная сущность. 

Если вы не научитесь уважать, любить и доверять себе, вы не сможете делать это с другими, 

которые снова будут только вами. Ваше отражение в зеркале. Все ваши жизни в других временных 

линиях происходят сейчас, поскольку времени нет, есть только то, что вы делаете из него своим 

сознанием, поскольку вы – Источник. 

Гоша: Может быть, ты можешь дать какой-нибудь совет лично мне? 

Свáруу: Я никогда не могла бы дать такого рода совет. Я могу конструктивно критиковать, 

например, видео, но никогда – тебя как личность. Это подводит к мысли, что ты виновата, 

ошибаешься или каким-то образом неполноценна, хотя это не так. Ты уже целостна, такая, какая ты 

есть сейчас. Идея о том, что ты еще не тот, кем бы ты хотела быть, только ограничивает тебя. Ты 

уже являешься «этим». Но мы все – динамика, поэтому мы всегда меняемся, развиваемся, растем. 

Ты уже «это» и всегда им была! 

Гоша: Да, но нам всем нужно что-то учитывать при развитии, нет? Например, если кто-то все еще 

слишком много работает левым полушарием мозга, то ему следует открыться правой части мозга, 

чтобы развиваться в обоих направлениях. Или если ты видишь, что кому-то медитация может 

принести больше пользы, так как он не чувствует себя слишком сосредоточенным. Или если у кого-

то есть ненужные обиды? Всегда есть что-то. Нет? 

Свáруу: Хорошо, но они работают со своим левым полушарием мозга не просто так. Это их выбор и 

уровень эволюции. Если ты говоришь, что над этим нужно работать, то это только с моей или твоей 

точки зрения, когда ты говоришь о ком-то, это его реальность. Обиды; лучше понять их, чтобы 

преодолеть их. Но они не являются «неправильными». Они просто есть, и ты чувствуешь их по 

какой-то причине, и я никогда не буду считать недействительным то, что ты чувствуешь, потому что 
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это определяет тебя, то, кто ты есть! Мы не можем изменить людей; мы можем только направлять и 

предлагать другие точки зрения. 

Гоша: Да, именно, направлять! С твоей точки зрения, какое руководство и какую другую перспективу 

ты бы предложила мне рассмотреть в моем развитии? 

Свáруу: Я думаю, что ты прекрасна такой, какая ты есть! Никогда не меняйся. Прими себя. Ты 

хочешь получить любой ответ, кроме принятия собственного совершенства. Ты считаешь, что это не 

так, только из-за матричного программирования! Что-то вроде «Будь всегда смиренным в глазах 

Бога». 

 

Гоша: Ты права, у нас есть поговорка: никто не совершенен. 

Свáруу: У нас здесь другая точка зрения: Каждый человек совершенен. Нужно только проснуться, 

чтобы понять, почему! 

Гоша: Потрясающе! Еще раз спасибо за твои слова, терпение и доброту. 

Свáруу: Еще раз спасибо, сестра моя. До следующего раза! 

 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc  
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https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc
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